



Chapitre 8: La vie et l'œuvre d'un missionnaire

MISSIONNAIRE PREPARATIFS A LA MAISON

Travail missionnaire définit comme «un effort de faire des disciples dans toutes les cultures». Mondiale à la fois des missions en cours et C (fabrication de disciples de toutes les nations).

Toutefois, il existe deux sortes de missionnaires.

1. De première ligne missionnaire-ceux qui vont
2. La ligne Derrière-missionnaire de ceux qui le soutiennent ceux qui vont

S'il vous plaît, n'oubliez pas. Mondiale de missions à partir de missions de la maison! Il est important pour ceux qui ont été appelés pour des missions monde de prouver leur demandant d'abord à la maison. Ainsi, ils doivent réussir d'abord dans leur ministère à la maison. Le travail missionnaire est simplement un prolongement de la mission d'origine que dans une culture différente. Après tout, le monde et sa mission de formation à partir de droit où nous en sommes à la maison. Paul et Barnabas fidèlement servi d'abord à leur église à Antioche devant Dieu les distinguent des œuvres missionnaires.

Il est également critique nécessaire pour mission d'associer les candidats eux-mêmes dans une sorte de cross-culturelles tout en les ministères à la maison.

Qualités d'un missionnaire

Que vous ou allez-vous envoyer d'autres, très simplement, un missionnaire est quelqu'un qui est envoyé. Même les autres religions et cultes envoyer leurs propres représentants et les missionnaires de différentes parties du monde. Donc la question est, «envoyé par qui», «envoyé à qui» et «envoyé de quoi.» Voici les six qualités d'un vrai missionnaire.

1. Témoigner (Actes 1:8)
2. Évangéliste (Actes 11:19-21)
3. Pioneer (Hébreux 12:2)
4. Herald (1 Timothée 2:7, 2 Timothée 1:11)

5. Ambassadeur (2 Corinthiens 5:20, Ephésiens 6:19-20)

6. Servant (1 Corinthiens 4:1, 2 Corinthiens 4:5, 2 Timothée 2:24, Mark 10:45)

Ces six images bibliques nous aide à voir ce qu'est un véritable missionnaire est. Et tous ces modes de vie doivent être développées pendant que vous êtes à la maison, pas après vous arrivez sur le champ de mission.

Confirmation de l'appel missionnaire

Avant d'entrer dans une carrière à temps plein le travail missionnaire, il faut confirmer sa vocation missionnaire fois personnellement et collectivement. Cette confirmation sera l'un missionnaire sans engagement doit-il face à l'adversité ou de difficultés plus tard sur le champ de mission.

En revanche modes de mai le Seigneur de vous assurer de votre appel missionnaire, rappelez-vous qu'il vous guide et vous chaque étape du processus jusqu'à ce que vous atteignez le champ de mission et par la suite. S'il vous plaît n'oubliez pas d'arrêter et de demander au Seigneur pour plus de sagesse tout moment, vous avez un doute sur votre missionnaire.

"Si l'un d'entre vous manque de sagesse, il devrait demander à Dieu, qui donne généreusement à tous, sans trouver la faute, et il sera donné à lui." (Jacques 1:5)

Celui qui vous appelle toujours et mène éventuellement vous. Les quatre éléments suivants vous aideront à discerner votre appel missionnaire.

1. Accusé de réception de la Seigneurie du Christ

2. Comprendre de la volonté de Dieu

3. Sensibilité à l'Esprit Saint de l'orientation

4. Confirmation par l'église locale

Cependant, nous devons être prudents de deux opinions extrêmes lorsque attend son appel missionnaire:

1. Il ya ceux qui croient que l'on doit avoir un «appel macédonien (Actes 16:9-10)" expérience d'être appelé en tant que missionnaire. Ils n'assument aucune surnaturel de visite, pas de missionnaire appel à tous. Il est assez irréaliste et même dangereux, car Dieu a différentes façons de traiter avec chaque individu. La manière dont Dieu a appelé Paul mai ne pas être exactement la manière dont il va nous appeler! Certains d'entre nous qui sont réellement appelés par Dieu en tant que missionnaires mai jamais aller sur le terrain n'attendent que ce genre de 'mystique' appel dans notre vie.

2. Il existe un autre extrême insalubrité vue, c'est de croire que l'on n'a pas besoin d'appel missionnaire, mais la compassion humaine est tout ce qu'il faut pour conduire lui à la mission de terrain. Cependant, notre compassion,

quelle que soit la grand-sans l'inspiration divine ne sera pas en mesure de nous soutenir sur le terrain lors de burn-out, le drainage et la déception nous rencontrer le long de cette route difficile. Il est l'Esprit de Dieu qui doit nous conduire à porter des fruits dans des œuvres missionnaires (Psaumes 143:10). Et il est important que nous prenons nos premières mesures après l'Esprit du plomb.

Obstacles à appel missionnaire

1. Avancée d'éducation, conduisant à une "meilleure" et offre des possibilités à la maison
2. Dette
3. l'amour et du mariage
4. L'opposition des parents
5. Santé des problèmes
6. Le manque de sens de l'orientation
7. Le manque de formation

Qualifications générales d'un missionnaire

spirituelle qualification

1. qualification académique
2. qualification physique (par exemple les questions de santé)
3. Professional qualification

Spirituel qualifications

1. Né de nouveau
2. Suffisamment de connaissances Bible
3. Confiance en Dieu le premier
4. L'amour des personnes
5. Sacrifical
6. Esprit enseignable. Entraînez-vous dans les domaines suivants pour plus d'efficacité service missionnaire:
 - Évitez le supérieur-ISM de la mission sur le terrain. Ne croyez pas que vous êtes meilleur que les autres tribus, les races et les nationaux.

- Soyez un visionnaire avec une vision à long terme et plan à long terme.
- Apprenez à vous entraîner. Développer le fruit de l'Esprit, en particulier la patience et la maîtrise de soi (Galates 5:22-23). L'endurance et la patience sont les clés pour réussir en tant que missionnaire. Pratique une auto-discipline de vie. Il y mai sera pas un, mais vous qui vous pouvez surveiller votre mission sur le terrain.

COLLECTE DE FONDS POUR LES MISSIONS

Pourquoi la collecte de fonds?

1. Pour la sécurité financière

- pour le ministère des Finances
- Finances pour les équipements (par exemple les systèmes de sonorisation, tente, etc)
- Pour les transports
- Pour le coût de la vie

2. Pour obtenir intercession prière soutient

- Pour aider les gens à la maison pour participer à des missions. Pour collecter des fonds effectivement les moyens de relever les gens qui vont participer à des missions de travail.
- Pour ajouter une couverture de protection de couvrir par la prière. Mission de domaine est un champ de bataille. Et la prière de soutien est comme un bouclier pour une famille missionnaire.

3. Pour édifier l'église

- Nous collecter des fonds pour édifier l'église. Église devient énergique et justifie son existence quand elle remplit son obligation missionnaire. Souvent, un missionnaire peut être utilisé par Dieu pour guérir et de relancer l'église de cette façon.
- Nous collecter des fonds pour recruter plus de collègues de travail missionnaire.

Avantages de la collecte de fonds

1. Il construit la confiance en soi en nous.
2. Il nous aide à grandir spirituellement.
3. Il nous fait de dépendre davantage sur la disposition de Dieu pour l'abondance.

4. Il se développe de nos frontières.
5. Il nous fait pour répondre aux différents types de personnes et nous aide à développer nos relations sociales.
6. Il nous aide à être mieux prédictateurs. Il nous permet de préparer plus!

Inconvénients de la collecte de fonds

1. Il faut du temps pour collecter des fonds.
2. Il est stressant.
3. Il faut beaucoup d'argent pour envoyer des lettres, faire des appels téléphoniques, support de l'impression des dépliants-appel, et visite des églises et de soutien, etc
4. Il peut éventuellement apporter des déceptions. Il est vrai que certains ont méfie sur les œuvres de jeunes missionnaires et missionnaires du Tiers-Monde. Toutefois, le serviteur du Seigneur C doivent apprendre à dépendre de Dieu et Dieu seul de ses dispositions financières et (d'agir avant que les sommes sobre. Alors seulement, il / elle se comporter avec dignité contre les tentations.

Je me souviens quand je me suis approché de mon mentor, le révérend Edward H. Park, pour l'aide financière au cours de mes années de fondation du ministère. Au lieu d'aider-moi avec de l'argent, il m'a donné un conseil qui m'a fait aider pour les années à venir. Il m'a appris à regarder au Seigneur pour tous les jours dispositions si je suis vraiment le Seigneur, l'obéissance à l'avant. Il a dit aussi longtemps que je persévere à faire ce que le Seigneur me dit de faire à la place qu'il veut que je puis-je être toujours le faire. Bien que j'ai été très déçu à ce moment-là, de retour de lui les mains vides, ses conseils sur la persévérance me littéralement chaque fois que je voulais quitter le ministère dans la suite.

S'il vous plaît lire, par exemple, les versets ci-après qui est devenu populaire dans le cercle chrétien encore souvent mal compris.

"... J'ai appris à être contenu, quel que soit les circonstances. Je sais ce que c'est que d'être dans le besoin, et je sais ce que c'est que d'avoir beaucoup. J'ai appris le secret de tout contenu et dans chaque situation, si bien nourris ou affamés, qu'ils vivent dans l'abondance ou dans le besoin. Je peux le faire tout à travers lui qui me donne la force. "(Philippiens 4:11-13)

Il est connu sous le nom de son principe herméneutique de se rappeler que les versets de la Bible sont connectés les uns les autres et doit être interprété comme un contexte plutôt que d'un texte. Le même principe d'interprétation s'applique également aux versets ci-dessus. Paul a avoué que «il peut faire tout par le Christ qui lui a donné la force», et même le Christ avait préalablement à lui apprendre à être "contenu" et en tout état de chaque situation! Cet éminent apôtre confesse cet important principe même deux fois dans le même contexte. Par conséquent, si un ministre souhaite exploiter dans le Dieu-donné appel (en particulier toute personne vient de commencer son voyage ministériel),

il doit apprendre à se lever par lui-même spirituellement et financièrement! Après tout, toute personne qui n'est pas libre de l'amour de l'argent ne peut pas être un bon missionnaire.

"Pour l'amour de l'argent est une racine de tous les maux. Certaines personnes, avides d'argent, ont erré de la foi et percés eux-mêmes avec de nombreux tristesses. "(1 Timothée 6:10)

Principes de la collecte de fonds pour les missions

1. Effectuez le plus grand nombre de fois individuelle et de groupe de contacts que vous le pouvez, à partir de vos amis de longue date.
2. Fonds de sensibilisation est en fait les gens de sensibilisation. Faire prendre conscience aux gens à se lever avec vous. Collecte de fonds soulève des gens qui seront avec vous, avec vous et de soutien.
3. Be concernés avec des gens qui vous stand avec plus de l'argent que vous recevez. Les missionnaires devraient valeur et de prier pour leurs supporters et les partenaires.
4. share votre vision, votre pas besoin! Part que la petite église était une église et qui envoie des missionnaires (par exemple Titus. Reportez-vous à Actes 2:44-45). Je sais que d'autres il est une part égale des bienfaits à ceux qui participent à un travail de missionnaire.

"Toute personne qui reçoit un prophète parce qu'il est un prophète recevra une récompense de prophète, et toute personne qui reçoit un homme parce qu'il est un homme juste recevra une juste récompense de l'homme. "(Matthieu 10:41)

"... La part de l'homme qui est resté avec les fournitures doit être la même que celle de celui qui est tombé à la bataille. Tous partagent aussi bien. " (1 Samuel 30:24)

5. Priez d'abord comme vous recruter vos supporters! Croyez que Dieu a son peuple quelque part qui sont prêts à défendre avec vous. Par exemple, Barnabé est un bailleur de fonds au ministère. (Actes 4:34-36). C'est Dieu qui vous relie à ceux qui sera votre «Barnabas' PAS vos mots éloquents.
6. Live un royaume de vie de donner vous-même. Donner est la porte d'entrée au niveau de service à Dieu. Être un donneur de vous et de soutenir le travail de Dieu.

«Alors, ne vous inquiétez pas, en disant: " Qu'allons-nous manger? " Ou " Qu'allons-nous boire? " Ou " Qu'est-ce que nous portons? «Pour les païens courir après toutes ces choses, et votre Père céleste sait que vous en avez besoin. Mais Cherchez d'abord son royaume et sa justice, et toutes ces choses vous seront données ainsi. "(Matthieu 6:31-33)

"En outre, lorsque Dieu donne à l'homme toute la richesse et possessions, et

lui permet d'en profiter, d'accepter son sort et être heureux dans son travail - il s'agit d'un don de Dieu." (Ecclésiaste 5:19)

7. Ne pas ignorer la population locale sur votre champ de mission qui peuvent et seront également précieux pour les supporters de votre travail. Une fois chargé en conséquence, ils peuvent tenir plus près de vous qu'un frère (Proverbes 18:24). Proverbes 27:10 dit aussi que mieux vaut un voisin proche qu'un frère éloigné. Il y être mai, voire locales, les croyants la gestion de leurs entreprises en tant que royaume entreprises et prêt à vous soutenir et votre travail financièrement. Rechercher la prière des moyens pour aider à financer votre mission de travail à l'intérieur de la localité. Par exemple, nous EAPTC à encourager tous nos missionnaires à planter une église et se servir de son pasteur, alors qu'ils seront toujours engagés dans d'autres types de ministère comme prédicateur de formation, fille de l'église de plantation et de l'école maternelle fonctionne. L'Église locale et les membres sont en mesure de vous soutenir en tant que leur pasteur, dès lors qu'ils sont correctement discipled et vous êtes prêt à vous adapter au niveau local. Aussi, parvenir à temps partiel des petites entreprises sur le champ de mission est généralement encouragée dans notre cercle tant que la plupart des missionnaires ne perdent pas leur mettre l'accent sur le ministère à cause de cela.
8. Ne vous découragez pas si les gens ne donnent pas comme prévu. Gardez confiance dans le Seigneur pour plus de dispositions à l'avenir et être reconnaissants et fidèles à ce que le montant soulevées dans le présent. Aujourd'hui, le plus grand défi pour l'évangélisation du monde n'est pas fermé les portes ou les barrières linguistiques, mais le manque de moyens financiers. Voici quelques-unes des raisons pour lesquelles les gens ne donnent pas pour la cause des missions dans le tiers monde.
 - Les gens n'ont pas été bien enseigné à donner.
 - Les personnes pauvres ont la conception que l'Afrique et le Tiers Monde manque de l'argent pour donner à l'église, qui n'est pas vrai. Problème du Tiers-Monde est plutôt un déséquilibre, et non pas la pauvreté. Quelques-uns ont trop alors que d'autres ont tout simplement trop peu! Néanmoins, le tiers monde est encore estimé à être trop pauvres pour donner.
 - Afrique et du tiers monde n'ont pas de collecte de fonds et les techniques de la reddition de comptes.
 - Peu de mécanismes existent dans le Tiers-Monde qui encouragent la population locale à donner, notamment en donnant régulièrement.

Conseils pour les médias

Parfois, un missionnaire mai être demandé à un entretien par le personnel des médias comme la radio et de télévision qui contribuent à relever la mission de sensibilisation au public. Il ya plusieurs choses que vous devriez garder à l'esprit lorsque vous êtes sur de tels entretiens.

1. Toujours à votre parler un à un avec un auditeur.

2. Miroir peut aider à la pratique, pour une interview à la radio.
3. réfléchir et apporter des exemples de questions lorsque interrogés.
4. Jamais répondre simplement «oui» ou «non». Essayez de répondre à toutes les questions en 6 est (où, quoi, pourquoi, qui, quand et qui).
5. Idéalement, un intervieweur parle 1 / 3 de la totalité de la conversation et de l'interviewé personne (s) 2 / 3.
6. Toujours résumer à la fin. (par exemple, nom, thème, etc)
7. Ne pas faire les mêmes commentaires, à nouveau!

UN MINISTÈRE DE DÉPART SUR LE TERRAIN DE MISSION

Trois grandes descriptions de travail d'un missionnaire

Quel que soit le type de ministère, vous serez impliqué sur votre champ de mission, n'oubliez pas d'être fidèles à la suite de trois descriptions de travail d'un missionnaire.

1. Pour faire la mission travaille comme chargé dans Matthieu 28:19-20 dite de la "Grande Commission"

Ce processus implique en cours, disciple de décision, conduisant à l'engagement et la maturité ainsi que le mentorat. S'il vous plaît de considérer les éléments suivants dans le choix d'un type de ministère à lancer sur votre champ de mission.

- Vos dons
- Vos formations
- Votre expérience
- Les besoins locaux
- Dieu le premier

2. Pour relier les gens à participer à la mission œuvres à travers la prière et le soutien financier
3. Pour aider à recueillir des futurs missionnaires à venir

Plusieurs fois dans la mission de travaux, les missionnaires de prendre un rôle (pas nécessaire un titre) de "apôtres". Bien que les apôtres des temps modernes ne peuvent pas avoir exactement le même rôle que les Douze Apôtres avaient Dans l'Eglise primitive (c'est-fondateur de l'Eglise sur la



terre), Ils fonctionnent encore comme fondateurs de nouveaux ministères, les églises et les organismes, etc sur le terrain de mission. Et un point est tout à fait évident ici. Un missionnaire ne peut pas trouvé un ministère durable sans faire des disciples (Voir Matthieu 28:19-20)! Sans disciples, qui poursuivra le travail missionnaire de l'après qu'il / elle quitte, toutes les années de mission travaille mai éclater comme une bulle. N'oubliez pas de se concentrer sur des disciples, quelle qu'en soit la forme de ministère vous servez en tant que missionnaire. C'est la seule façon d'avancer!

Principe de la "nature même, moins de friction"

Au fil des ans dans mon disciple-faire des efforts de responsables d'Eglises du Kenya, je suis venue à découvrir un secret de cette simple mais profonde vérité. Il est que ce genre engendre moins de frictions dans tous les domaines de la vie, y compris l'inter-culturel du ministère.

Souvent, j'ai eu de rencontre avec des situations où je devais remettre en question certaines pratiques impies qui existent dans la culture africaine. Je leur face encore et encore encore la réponse a été plutôt minime. Il a été peu de temps après, quand Dieu a révélé pour moi quelque chose qui a changé un cours de mon ministère. J'étais à témoin lorsque le même défi a été donnée par l'un de mes Bible élèves qui proviennent de la même tribu toile de fond que ceux qui pratiquent les rites mal fondée. Ses remarques ont été prises plus au sérieux et, éventuellement, leur a permis de remplacer de telles pratiques avec d'autres pratiques pieux plus tard. Et j'ai connu des cas similaires maintes et maintes fois de prouver que ce principe soit plus probablement universel. En bref, homogénéité des causes de friction moins face à la population locale atteint encore plus profondément dans leur influence pénétrante.

Prenez un menuisier par exemple. Tous les charpentiers habiles savent comment ne pas laisser laid marteau marques sur les bois quand ils sont à clouer. Quand un clou est presque inséré dans le bois, il place un morceau de bois sur le dessus de l'ongle et le marteau que le bois d'oeuvre au lieu de frapper sur le clou directement. Un charpentier sait que l'aide d'un autre bois réduit un choc et il ne laisse pas de marques autour.

Ce fascinant principe nous amène à une autre importante raison pour laquelle un missionnaire doit faire des disciples dans n'importe quel type de ministère, il / elle mai faire sur le champ de mission. Nos disciples qui sont faites entre les populations locales souvent et peut pénétrer la culture et de changer la vie des communautés et avec «la voie» (Actes 9:2, Actes 19:9, Actes 19:23, Actes 22:4, 24 actes: 14, Actes 24:22) plus efficacement que missionnaire. Et le missionnaire va voir la gloire de Dieu par le biais de la maturité et le succès de ses disciples! Pas étonnant que notre Seigneur Jésus, le plus grand missionnaire de tous les temps, a donné ceux d'entre nous qui suivent ses traces de cette mission stratégie de pair: "... et faire des disciples de toutes les nations..." (Matthieu 28:19) Il savait certainement de quoi il parle à propos de.

Les choses importantes d'abord!

Une fois un missionnaire arrive sur le nouveau terrain de mission,

1. Établir un contact-support pour la prière
2. Ouvrez un canal de financement pour donner un soutien financier

Apôtre Paul constamment en contact avec ceux qui sont utiles et précieux pour lui. Nous avons la responsabilité de ceux qui parrainent notre ministère. Il n'est pas question de quel type de soutien qu'ils donnent. Tous parrainage est important. En donnant Financial est l'un des nombreux moyens de parrainage, pas le seul. La prière est un élément essentiel sous forme de parrainage. Les prières de ceux qui vous connaissent personnellement sont beaucoup plus important pour vous que leur argent. Leurs prières sera cohérente et du coeur. L'encouragement est une autre forme de parrainage. Parrainer d'autres en visitant la mission à court terme voyage. Vous devez informer les gens (ceux qui vous soutiennent) de ce que vous faites pour le Seigneur.

Une des méthodes les plus courantes de rester en contact avec vos supporters est par le biais de lettres de mission écrit (e-mail, lettre d'information, prière lettre, des lettres personnelles, etc) S'il vous plaît savons que la rédaction d'une lettre de mission est un devoir missionnaire, pas une option. Rappelez-vous que l'un de vos descriptions de travail principal en tant que missionnaire est de faire participer les autres à faire de travail de la mission de soutien par la prière et de soutien financier. Votre lettre missions canaux ouverts pour vos supporters et amis à faire partie des activités de sensibilisation qui Dieu fait grâce à vous.

Conseils sur la rédaction de lettres de mission

1. Décidez de la façon dont souvent vous écrire, pas trop souvent, ni de façon aléatoire.
2. Écrire créatif.
3. Plan à venir sur la façon dont vous l'écrire. Ont un thème.
4. soit spécifique à votre contenu. Utilisez la langue de conversation. Toujours mentionner le nom complet de la population. Gardez à l'esprit que votre mission lettres sont des documents publics après tout.
5. Les travaux sur la mise en page, pas trop court ni trop long. Commencez avec un avant-projet.
6. Veuillez donner 24 heures pour briser édition.

MISSIONNAIRE DE LA RELATION INTERPERSONNELLE

L'un des domaines les plus importants missionnaire doit demander à Dieu la faveur de la mission sur le terrain est la bénédiction d'une bonne relation humaine. Réunion de travail et de bonne qualité avec des gens est probablement le plus grand missionnaire de toute bénédiction peut avoir. Demander à Dieu pour de telles faveurs.

Par ailleurs, dépend de la miséricorde de Dieu pour vous la moisissure dans une qualité homme / femme vous-même. Papillons de recueillir près d'une fleur et les

mouches à proximité d'une saleté. Alors que nous continuons à chercher Dieu et de lui permettre d'examiner nos coeurs de tous les jours, il construire l'image de Christ en nous et attirer plus de même nature à nous pour les pieux de bourses d'études et de coopération.

Deux questions plus troublantes d'un missionnaire

Deux questions plus troublantes les missionnaires qui peuvent faire face à mission sur le terrain (ce qui est choquant mai à certains d'entre nous de savoir) sont les suivantes:

1. Obtenir un visa de missionnaire (ou permis de travail)

Être bien familiarisés avec les bureaux gouvernementaux et leurs procédures pour obtenir les documents officiels comme un missionnaire de visa, passer à charge, le ministère de certificat d'enregistrement, etc savoir exactement «où aller», «qui de passer par», "quels types et options sont disponibles ", Combien pour les frais ", et" le temps qu'il faut »et de se conformer à la loi de l'attraction de la terre par l'intermédiaire de ces documents. Ne donnez pas à la tentation de donner à la corruption pour accélérer leur processus. Un début de corruption ne fera que donner lieu à la fin de la corruption.

Pour votre information, nous encourageons nos missionnaires EAPTC d'enregistrer leurs ministères en tant que 'Alliance évangélique Prédicateur de la formation et de la Commission (EAPTC) "une fois qu'ils arrivent sur les champs. Au fil des ans, nous l'avons fait pour le bien de favoriser l'unité au sein de notre organisme, toutefois, que les églises ont été plantés dans le cadre de ce parapluie nommé eux-mêmes librement de leur propre chef. De cette façon, nous avons été en mesure de maintenir la fois internationale et de liaison également refléter nationales / locales au sein de notre mission.

2. Relations avec d'autres missionnaires

Étonnamment, ce qui décourage le plus les missionnaires ne sont pas les forces de l'extérieur, mais ceux de l'intérieur. Les missionnaires sont souvent confrontés à des défis d'autres missionnaires. Ce conflit relationnel peut également provenir de votre prédécesseur missionnaire (sauf si vous êtes vous-fondateur).

Les missionnaires sont des êtres humains ainsi. Ils passent par des essais, des tests et des tentations, comme tout les autres croyants. En particulier, si un missionnaire passe par un traumatisme ou la dépression due à des chocs de culture, de telles expériences peuvent laisser des dommages dans sa relation de la vie humaine.

Mon meilleur conseil est, ne pas vous comparer avec d'autres des missionnaires collègue. Soyez fiers de qui vous êtes et ce que vous êtes appelés à faire. Évitez esprit de jugement. Encore une fois, s'il vous plaît ne juge pas les autres missionnaires. Ou vous serez jugés! (Matthieu 7:1, Luc 6:37)

Ce problème est principalement causé par le manque d'un missionnaire de l'entregent aptitudes relationnelles. Ces relations impliquent relatives avec les autres, socialiser avec les autres, travailler avec les autres et de coopérer avec les autres. Voici quelques suggestions pour vous permettre de mieux travailler avec d'autres personnes.

- Être social. Être une personne sociale, en se félicitant des clients dans votre maison.
- Soyez courtois et mannerly.
- Soyez à l'écoute des besoins des autres. En savoir ce qu'ils aiment et n'aiment pas.
- Envisager d'autres.
- Revoir. Pense une fois de plus avant de parler ou d'agir. Les erreurs que nous faisons en disant ce que nous ne devrions pas dire est souvent plus mortels que nous faisons des erreurs à ne pas dire ce que nous devrions dire.
- Soyez généreux (Actes 20:35).
- Soyez patient. Prenez le temps de les comprendre, en particulier lorsque l'on travaille avec la population locale.
- Soyez humble. Fierté vient avant la chute (Proverbes 16:18, 1 Corinthians10: 12).

Comment travailler avec les dirigeants locaux

Gardez les points suivants dans votre esprit que vous travailler et de coopérer avec les dirigeants locaux.

1. en tant que missionnaire, vous devriez le laisser derrière les cultures permanentes de fruits fruits-vous qui durera (Jean 15:16).
2. dans votre champ de mission, essayez de ne pas se comporter comme un étranger. Faites des efforts constants pour être un berger et de faire preuve de leadership à la population locale.
3. Be prêt à embrasser de nombreuses erreurs de ceux qui vous avez confié en tant que dirigeants.
4. Love la population locale comme des frères et des sœurs et pas seulement comme les hommes et les femmes.
5. manger ensemble. Manger est une partie de la bourse, ce qui conduit à la coopération. Manger nous dit combien nous sommes localisés, et, souvent, combien nous aimons la population locale.

6. N'oubliez pas, vous êtes arrivé à votre champ de mission pour les gens là-bas! Ils sont et devraient être votre première priorité pour faire vos décisions.

CULTURE CHOCS

Tous les missionnaires l'expérience de la culture chocs dans les domaines suivants.

1. physique
2. émotionnelle
3. spirituelle
4. psychologique
5. Relationnel

Trois dimensions de la culture des chocs

1. Climat et de l'alimentation
2. Personnes conflit
3. Choc culturel inverse (lorsque vous visitez ou de rentrer chez eux plus tard)

Comment faire pour surmonter les chocs de culture

1. Reconnaître que la culture chocs sont des réactions normales.
2. Remember modèle un revêtement sacrificiel du Christ et de son incarnation (Hébreux 3:1, Hébreux 5:8, Hébreux 12:1, 2 Corinthiens 8:9, Jean 20:21, Philippiens 2:7, 1 Pierre 2:21, 10 Mathew: 24).
3. Rappelez-vous que beaucoup d'autres avant vous aussi surmonté les chocs de culture. Ils pourront également passer par vous.
4. Apprendre la langue locale le plus tôt possible. Langue et culture vont de pair car les langues sont formées à partir de cultures.
5. ne participent dans les activités locales autant que possible. Il permet également de vous apprendre à aimer la population locale. Gardez-vous des gens pragmatiques. Le succès de missionnaires sont toujours ceux qui sont d'ordre social.
6. Rechercher des bonnes choses dans cette culture.
7. Oubliez la vie de retour dans votre pays de résidence. Pas de retour en arrière, même dans vos pensées!

8. pouvez compter sur la grâce de Dieu. Grâce de Dieu, pas comme les autres, l'emporte tout (Philippiens 4:11-12, 2 Corinthiens 9:8, 1 Corinthiens 15:10)
9. Exercice. Est-ce que certains bonne marche ou de jogging sur une base régulière. Vous maintenir en bonne santé dans tous les domaines. Maladie accompagne souvent la culture chocs. Rappelez-vous, corps sain produit esprit sain! Personne en bonne santé mentale peut surmonter les chocs de culture avec moins de friction et de les contourner plus facilement que ceux qui ne le sont pas.

FEMMES DANS LES MISSIONS

Rédemptrice de Dieu but de la Genèse 3 à Apocalypse 22 est pour nous faire revenir à Genèse 1:26 → 28, où les hommes et les femmes ont les mêmes responsabilités dans l'exercice de la domination sur la terre et de la rendre fructueuse. Cette création mandat est renforcé et clarifié dans de nombreux passages du Nouveau Testament tels que 2 Corinthiens 5:17, Galates 3:28 et 1 Pierre 3:7.

Depuis le début de l'église chrétienne, les femmes travaillaient aux côtés des hommes. Luc 8:1-3 mai sembler un petit épisode dans les Evangiles.

"Après cela, Jésus a voyagé sur d'une ville et de village à l'autre, proclamant la Bonne Nouvelle du Royaume de Dieu. Les Douze étaient avec lui, et aussi quelques femmes qui avaient été guéries d'esprits mauvais et de maladies: Marie (appelé-Madeleine) de démons dont sept était sorti; Jeanne la femme de Cuza, le directeur de la maison d'Hérode; Susanna, et beaucoup d'autres. Ces femmes ont été contribuent à soutenir les sortir de leurs propres moyens."



Mais nous devons voir que Jésus, dans son dominé par les hommes de culture, a été radical en même permettre à ces femmes à suivre dans son entreprise itinérant. En outre, Luke record de femmes supporters de Jésus n'est qu'une partie de la plus grande, en mode progressif de Jésus ministère pour les femmes, apogée après sa résurrection, apparaissant dans son premier femmes.

À l'instar de son maître Jésus, Paul a également inclus les femmes dans son ministère Romains 16, Paul listes peut-être neuf ou dix femmes sur vingt-neuf collègues de travail dont il a apprécié individuellement pour leur contribution unique à la plantation et l'entretien des églises. Et selon 1 Timothée 2 Timothée et Tite, les femmes sont aussi appelés dans le ministère.

Souvent, la femme qui sont appelés ministres sont efficaces et aussi efficace missionnaires. À cette fin, un missionnaire de la femme est et doit être le meilleur partenaire sur le terrain de mission. Après tout, votre femme est un assistant pour vous. Elle peut servir à vos côtés comme un co → missionnaire, par exemple, dans les domaines de l'école du dimanche ministère, ministère de l'école maternelle, les femmes ministère équipe et de culte, etc négliger un utile

ministère de votre épouse ne sera un gaspillage de ces précieuses des ressources pour le Royaume de Dieu.

DEFIS DE LA MISSIONNAIRE DES ENFANTS

Missionnaire enfants mai aussi l'expérience des expériences choquant quand ils s'installent première fois dans l'environnement étranger. Leurs problèmes sont les domaines de l'éducation, la sécurité, des finances et ainsi de suite.

S'il vous plaît noter que

1. Les défis de la jeune missionnaire est une partie de la vie missionnaire (Matthieu 10:37).
2. de la grâce de Dieu est là (1 Jean 5:3, Matthieu 11:30, Proverbes 3:17).
3. Vous ne sont pas le seul à passer par ce défi.
4. Missionnaire vie est généralement de joie et de sens.
5. Statistique montre que la plupart des enfants missionnaires finissent par devenir une grande réussite et quand ils grandissent.
6. missionnaire enfants ont parfois une expérience dans choquant système d'éducation d'un pays étranger. Toutefois, assurez-vous que les enfants vont à la fois par l'école locale et l'enseignement à domicile par les parents à avoir l'entretenir et de soins.

ANNEE SABBATIQUE

Il s'agit d'un reste de la saison qui vient périodiquement au bout d'un certain nombre d'années. Lorsque vous entreprenez un long-terme le travail missionnaire, par exemple, votre premier mandat va de la première année de quatrième année et la cinquième année devient votre première année sabbatique. Et une fois de la sixième à la neuvième devenu votre second mandat, et dans ce cas, la dixième année tombe sur votre deuxième année sabbatique. Le même schéma reprend après.

Fins de l'année sabbatique

1. Restoration (spirituellement, physiquement et intellectuellement)
2. Préparation (par exemple, d'autres études et formations)
3. de collecte de fonds (en augmentant plus de nouveaux supporters)
4. Recrutement (en recrutant d'autres pour mission de travaux)

Avantages de l'année sabbatique

1. Changement de climat

2. Variation du calendrier
3. Réunion avec vos proches (famille, amis, etc)
4. Réunion avec la maison église
5. Préparation des équipements plus

Les inconvénients de l'année sabbatique

1. Absence sur le terrain de mission mai susciter des préoccupations telles que «qui va s'occuper du ministère?», "Qui prendra soin de la maison?", Etc
2. Question du logement à la maison peut être un autre obstacle. Où se loger pour une longue période de mai être une question lourde.
3. Relation avec la maison église pourrait vous déranger ainsi. Par exemple,
 - des pressions indirectes de la maison l'église des missionnaires qui veulent s'impliquer dans la maison plutôt que de ministère de mai déranger le repos vous.
 - Invisible intuitions de la maison l'église des missionnaires souhaitent de retourner sur le terrain après une période de temps vous déranger mai.
4. Possibilité de ne pas y retourner le champ de mission
 - Une nouvelle offre d'emploi mai venir.
 - Un défi de l'éducation des enfants vous tenir mai de ne pas revenir sur le terrain. C'est une question très réaliste.

TRENTE FAÇONS MISSIONNAIRES PARALYSER OU DE TUER DE TRAVAIL DE LA MISSION

(Adapté de: Institut d'été pour orientation missionnaire (SIMO)'01)

En d'autres termes, des attitudes, des actions ou ils communiquent...

1. The'Kenyan manière "de faire les choses est le meilleur... oui, seule façon de faire les choses. ↵ -52
2. Les chrétiens sont national de deuxième taux de personnes qui ont peu à y contribuer (par exemple, finances, des suggestions, des solutions, etc) à la mission de travail. Ils sont plutôt muets.
3. Peu de connaissances culturelles sont nécessaires dans la mission de travail car nous allons travailler avec les humbles, les pauvres, les opprimés-, stupide ressortissants qui savent très peu de toute façon!

4. Les dossiers financiers ne sont pas nécessaires en particulier lors de la manipulation de l'argent projet; bâclé la tenue des dossiers est suffisant pour mission de travail.
5. Jeux d'argent avec le bureau à domicile et les supporters peuvent être gratifiant. Nous recevons notre soutien, plus d'argent supplémentaire par la poste à ceux qui "n'aiment pas l'envoyer par l'intermédiaire du bureau." Nous pouvons augmenter notre salaire alors que personne ne sait ce qui se passe. C'est comme Noël toute l'année!
6. Werds mal orthographié sur newzledders depuis pas grand deel, bekause il dozen't garance à Sines people nous sommes pauvres, sacrificial et dedikated misshionaries.
7. "Pauvres en bouche" dans députation services et dans des bulletins (par exemple: «Nous pauvre petite, consacrée encore abandonné missionnaires qui-ont-peu-argent-avec-qui-à-vivre-le...») fonctionne comme un stratagème psychologique sur certaines personnes église qui ont un "cœur" et accorder une attention particulière amour-offres.
8. Non lavé et unvacuumed députation véhicules, mat... oui, même les chaussures sales, mal-vêtements de la recherche, etc qui contribuera à donner aux "pauvres-nous l'image.
9. Missions en tant que besoins du ministère peu de préparation. Un appel, les bonnes intentions, et une Bible (LSG bien sûr parce que cette version parfaitement traduit dans toutes les langues ou de la culture et apporte en fait des normes culturelles de chaque peuple-groupe) est suffisante.
10. Nous construisons notre propre Bible écoles, nous disposons de nos propres cliniques, tenir notre propre camp de réunions, les travaux de notre mission propre stratégie, le travail avec seulement de notre propre nationalité les chrétiens, vous devez acheter la propriété en notre nom propre mission, le fer de lance de nos propres campagnes d'évangélisation, d'établir nos programs propres disciples, mis en place nos propres presses d'imprimerie (maintenant nous avons besoin de trouver un gars qui sait comment les faire fonctionner!), de traduire nos propres écrits, d'établir notre propre station de radio, consacrer nos propres missions bâtiments dans le nom de notre propre du Kenya sainteté responsables de l'Eglise, etc... Après tout, nous le faisons pour le Royaume de Dieu!
11. Nous sommes financièrement comptes à rendre à personne, mais Dieu!
12. Depuis le Seigneur nous a appelés à venir à cette ville étrangère dans ce pays étranger, nous allons vivre, travailler et mourir ici, même si une forte Église nationale est établie... (encore, comment pourrait-il être forte que si elle est gérée par des ressortissants!)
13. J'aime les gens et de tant de l'emplacement de ce ministère que je donne ma citoyenneté kenyane.

- 14.J'adore les gens de façon beaucoup et je vais le prouver, quand mon conjoint décède je vais épouser un national.
- 15.Renfrogné au jeune génération de leur faible niveau d'engagement permettra de créer l'enthousiasme de ces jeunes à se joindre à votre mission de travail.
- 16.L'élaboration d'un sinistre complot visant à faire de chaque délégation kenyane missions de service d'une véritable sèche et ennuyeuse aidera à inspirer les gens en service missionnaire.
- 17.Des conseils aux personnes de sexe opposé dans le secteur privé est tout à fait appropriée, car je vais jamais céder à la tentation sexuelle.
- 18.Vous savez, les finances sont vraiment serré en ce moment. J'ai trouvé que le travail avec la mafia locale et les cartels de la drogue en contrebande de drogues qui apporte ajouté montant nécessaire pour répondre à la budgétaire.
- 19.Berating et les réprimandes du Kenya au cours de congrégations députation obtenir les services de ces charnelle, égocentrique, matérialiste de personnes motivées pour se consacrer à l'appui de bon et d'être impliqués dans les missions.
- 20.Ancien missionnaire des stratégies et des Papeteries utilisé pour mission de travail dans le passé ont encore un appel dynamique à l'église de personnes et devrait être utilisé aussi souvent que possible pour tenir compte être à la pointe de la compréhension inter-culturelle du ministère.
- 21.Collaborer avec les diplomates est une belle et noble chose à faire puisque je suis un kenyans vivant dans un autre pays. Vous savez, je vois beaucoup de choses dont ils ont besoin de savoir.
- 22.Rapports, rapports... les rapports mensuels sont dénuées de sens et absurdes. Qui se soucie d'eux?
- 23.Je ne suis pas de ce que mes missions d'administrateur ou de superviseur de terrain ont à dire, je suis l'autorité de cette mission complexe.
- 24.Ces national chrétiens ne sont pas fiables. On ne peut pas leur faire confiance pour faire église de travail dans le bon sens!
- 25.Ne pas être frugal. Vivre la grande vie en voyage... aussi longtemps que quelqu'un d'autre pied le projet de loi.
- 26.Ne vous inquiétez pas sur le plan émotionnel et spirituel besoins du conjoint et les enfants. Ils seront bien puisque nous travaillons dans les missions.
- 27.Quatre-roues, les motocyclettes, les bateaux à moteur, quatre roues motrices, camions... l'homme, il ne reçoit pas plus excitant que cela!
- 28.Qu'est-ce que, manger alimentaire nationale? Il faut être vrai! On peut tomber malade!

29.Ces pauvres chrétiens nationale ne peut pas aider un pasteur encore moins de commanditaire national missionnaire!

30.«Re-inventer la roue» est important, donc, d'autres missionnaires comme de l'esprit, la théologie, et le style de vie vraiment pas d'importance pour nous parce qu'ils croient un certain nombre de choses différemment de ce que nous faisons. Par exemple, les hommes ne doivent pas porter des chemises à rayures lors de la prédication de païens. Blanc shirts et de la prédication évangélique toujours aller de pair. Missionnaires de l'ensemble de ces sainteté missions et d'autres groupes... qui a besoin d'eux?!?

31.Et n'oubliez pas: Que peut-on enseigner pauvres ressortissants moi... un stade avancé du Kenya? Ils sont trop stupides et n'ont rien à offrir!

[Note] S'il vous plaît de noter que le mot «américain» dans la publication originale a été changé en «Kenyan» pour aider à la présente note plus pertinentes à notre propre cadre et des besoins.

MATURITE EN MISSION DE TRAVAIL

Comme à peu près tout dans la vie, de travail de la mission a également d'arriver à maturité. Comme vous le savez mai être à ce moment-là, la mission de travail est généralement divisé en quatre étapes selon Matthieu 28,19-20.

1. Aller
2. Faites des disciples
3. Engagé à conduire le mode de vie.
4. Mentor à l'échéance.

Il ya un point à ne pas oublier ici. Ce qui devrait se produire lors de travaux de notre mission va au-delà de la quatrième étape? Local croyants doit alors faire un pas de prendre une tâche de la Grande Commission sur leurs propres épaules et commencer à envoyer leurs missionnaires! Ainsi, les quatre étapes ci-dessus devrait répéter depuis le début, que par les croyants nouvellement arrivée à échéance de cette période. Mai il être un long et difficile processus, toutefois, il est la volonté de Dieu pour un certain nombre de croyants qui effectuent la Grande Commission pour être multipliées. Lorsque les croyants, qui vous ont soigné au fil des années, commencer l'envoi de leurs propres missionnaires, il sera votre gloire et la couronne (1 Thessaloniciens 2:19-20)!

Encourager les croyants à lancer leur propre mission et à prendre part à la Grande Commission est également probablement le meilleur moyen de les aider à sortir de la «dépendance paternaliste." Tous les missionnaires doivent être très prudent avec cette peur que nous voulons prendre les bénédictions de la maturité loin d'eux et de laisser celles-ci de «champ de mission pour toujours».

En outre, les commandements du Seigneur sont résumées comme «l'amour».

"Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta pensée... et l'amour de ton prochain comme toi-même." (Matthieu 22:39, Marc 12:31, Luc 10:27)

Lorsque l'un pour l'amour de Dieu arrive à maturité, il est tout à fait naturel que l'amour pour être étendu à d'autres êtres humains. Et la plus grande expression de cet amour est le partage de l'Evangile avec les autres, même dans toute la mesure. En d'autres termes, la mission est l'activité la plus développée sous forme de disciple chrétien. Lorsque les croyants se développer et de commencer à participer à la Grande Commission, il devrait être un signe de maturité dans le travail de la mission dans laquelle vous avez semés avec des sueurs et de larmes pendant de nombreuses années. Vous en tant que missionnaire peut aider ces jeunes lanceurs de mission avec beaucoup de prières, des conseils et nécessaire de back-ups.